

Raidel indescifrable y Leonys sigue de jonronero en béisbol nipón



La Habana, 18 may (RHC) Las actuaciones del relevista pinareño Raidel Martínez y el jardinero villaclareño Leonys Martín matizaron este martes las acciones por la armada cubana que se desempeña en la liga profesional japonesa de béisbol.

En el Estadio de Yokohama, el veloz diestro vueltabajero ponchó a uno de los tres bateadores que enfrentó en una novena entrada perfecta con sus envíos por encima de las 90 millas, y aportó al triunfo por 5-1 de los Dragones de Chunichi sobre las Estrellas de DeNA.

Raidel bajó su efectividad a 1.32, pues apenas ha permitido dos carreras limpias en 13.2 entradas de actuación, en las cuales ha ponchado a 18 bateadores.

Su compañero de equipo, el inicialista villaclareño Dayán Viciedo, ligó un sencillo en cinco viajes al plato y remolcó una carrera. Su promedio descendió a 244.

Mientras, Leonys Martín continúa pegándole sin piedad a la Mizuno, pero no pudo impedir la derrota de sus Marinos de Lotte, por 5-6 ante Búfalos de Orix, en el Kyocera Dome de Osaka.

El jardinero y tercer bate de los Marinos, que ayer sacó dos pelotas del parque, sonó este martes su décimo tercer jonrón del año en cinco turnos y remolcó dos carreras, para dejar su promedio en 270. Así mantuvo el liderazgo de cuadrangulares en la liga Central y extendió el total de empujadas a 32.

Entretanto, su compatriota y compañero de club, el torpedero santiaguero Adeiny Hechavarría se fue de 3-1, con un doble y dos fletadas hacia el plato, su promedio ahora es de 143.

Por su parte, los Halcones de SoftBank, monarcas exponentes del béisbol japonés, derrotaron 8-2 a los Leones de Seibu en el MetLife Dome de Tokorozawa en un partido que no contó con la participación de jugadores latinos.

Tomado de ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/257710-raidel-indescifrable-y-leonys-sigue-de-jonronero-en-beisbol-nipon>



Radio Habana Cuba